

- [Aktuelles](#)
- [Veranstaltungen](#)
- [Infos + Tickets](#)
- [Gartenschaupark](#)
- [Partner](#)
- [Stadt und Region](#)
- [Presse](#)
 - [Pressemitteilungen](#)
 - [Bildergalerie](#)
 - [Downloads](#)
 - [Akkreditierung](#)
 - [Pressearchiv](#)
- [Kontakt](#)

Saisoneröffnung:
Sa, 28. März 2015.

02. September 2013

Spiel, Spaß und Abenteuer auf dem neuen Burgspielplatz.

Die kleinen Gäste der Landesgartenschau Zülpich 2014 haben viel zu entdecken.

Mit der Landesgartenschau Zülpich 2014 wird am 16. April 2014 der neue Spielplatz an der Landesburg eröffnet. Zwischen großen Holzelementen, welche in ihrer Form die Turmzinnen der Landesburg widerspiegeln, werden Kletterseile und -taue, eine große Kletterwand, verschiedene Netze und Hängebrücken gespannt. In den Holzelementen selbst sind ebenfalls verschiedene Spiel- und Bewegungsangebote wie etwa Leiter oder Taue integriert. Rutsche und Schaukeln komplettieren den Burgspielplatz. Dieser bleibt als Bestandteil des „Park am Wallgraben“ auch nach der Landesgartenschau Zülpich 2014 öffentlich und kostenfrei zugänglich.



Wo zuvor ein in die Jahre gekommener Spielplatz stand, entsteht jetzt ein großer Spiel- und Aufenthaltsbereich. „Der Burgspielplatz hat fast schon den Charakter eines Abenteuerspielplatzes und schafft mehr Lebens- und Aufenthaltsqualität für junge Familien in Zülpich“, sagte Heinrich Sperling, Geschäftsführer der Landesgartenschau Zülpich 2014 GmbH.

Die Pläne für den Spielplatz vom Büro RMP Stephan Lenzen Landschaftsarchitekten aus Bonn, welches mit der Planung des gesamten Park am Wallgraben beauftragt ist, wurden auch dem Ausschuss für Stadtentwicklung im Zülpicher Stadtrat zur Abstimmung vorgelegt. Nach dessen Zustimmung erfolgte die Ausschreibung für die Umsetzung der Pläne. Den Zuschlag hierfür erhielt Diplom-Ingenieur Frank Weindorf mit seiner Firma für Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau aus dem benachbarten Kreis Düren.

Mit Beginn der Sommerferien war der komplette Grundausbau fertig gestellt. Auch die schönen Holzbänke sind schon eingesetzt und die Bäume gepflanzt. Jetzt erfolgt der Aufbau der Spielgeräte. Die Ausgestaltung der beispielbaren Holzelemente übergab Frank Weindorf an die Firma „Zimmer.Obst“. Frank Zimmer und Carsten Obst haben sich mit ihren 37 Mitarbeitern auf die Spielraumgestaltung aus dem Naturwerkstoff Holz spezialisiert.



„Als Vater und Großvater weiß ich aus eigener Erfahrung, dass Kinder keine eintönigen und langweiligen Spielgeräte möchten. Auf dem Burgspielplatz hingegen können sie klettern und kriechen, rutschen und buddeln, schaukeln und balancieren. Die Bewegungsmöglichkeiten sind sehr vielfältig“, erläuterte Bürgermeister Albert Bergmann.

Bis zur Eröffnung der Landesgartenschau Zülpich 2014 wird der Bodenbereich des Burgspielplatzes noch mit mehreren Tonnen Sand aufgefüllt. Zum Abschluss erfolgt die offizielle Abnahme durch den TÜV. Deshalb ist es nicht möglich, den Burgspielplatz vor der Eröffnung der Landesgartenschau Zülpich 2014 frei zu geben.

PresseDienst:

[Lesen Sie diese Pressemitteilung als PDF-Datei \(bitte Klicken\).](#)



[Pressefoto 1 \(zum Vergrößern bitte klicken\).](#)



[Pressefoto 2 \(zum Vergrößern bitte klicken\).](#)



[Pressefoto 3 \(zum Vergrößern bitte klicken\).](#)



[Pressefoto 4 \(zum Vergrößern bitte klicken\).](#)

[Zurück](#)

Suche



Events / Termine

[<<](#) **Dezember 2014 [>>](#)**

Mo

Di

Mi

Do

Fr

Sa

So